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Verbale n. 5/2019 
di riunione del Consiglio di Istituto 

 
Il giorno 5 luglio   2019, alle ore 9:10, su convocazione, in Fondi, nella sala della 
Presidenza dell’    IIS Gobetti-de Libero (sede centrale), si riunisce il Consiglio 
d’Istituto per discutere il seguente o.d.g: 
 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 
2. Verifica ed assestamento P.A. 2019; 
3. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: 

Il Dirigente Scolastico:  Miriana Zannella   
                   Il DSGA, dott. Spagnardi Vincenzo, su invito della D.S. 

I Docenti: Abbate Tina Immacolata, BiasilloMonia; Bonelli Annunziata, Capasso 
Daniela, Castiglione Carmela,  Lombardi  Patrizia, Mazzucco Vittoria, Musella 
Marialaura;  
Il Personale Scolastico non docente: Marrocco Biagio. 
I Genitori: Capasso Vincenzo, Pagano Annamaria,Urgera Assunta. 
Gli Alunni: De Falco Ilenia e Maiorino Nicole. 

Risultano assenti 

Il Genitore Savastano Tiziana; 
Gli Alunni Marsella Syria e Conte Marcello 
Il Personale Scolastico non docente: Di Manno Vinicio 
Redige il verbale della seduta   la  prof.ssa Lombardi Patrizia.  
 
Presiede  il Sig. Capasso Vincenzo il quale apre la seduta e chiede ai Consiglieri di approvare il 
verbale della seduta precedente. 

 
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

I Consiglieri dichiarano di aver ricevuto via mail il verbale della seduta precedente e di averlo letto. 
La Prof.ssa Capasso chiede che vengano apportate delle correzioni ed integrazioni. La 
verbalizzatrice contestualmente procede alle stesse.  Il Consiglio ne prende visione e,  con voto 
palese e all’ unanimità approva la 

Delibera n. 23/2019 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Letto il  verbale n. 4 /2019 del 14 giugno,  
Ritenendo il verbale conforme agli atti deliberati 

DELIBERA 

l’ approvazione del verbale n. 4 /2019 del 14 giugno. 

Il Presidente introduce il secondo punto all’ o.d.g.: 
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2. Verifica ed assestamento P. A. 2019; 

Il Presidente invita il DSGAe la DS ad illustrare le linee essenziali del documento di verifica del 
P.A. Il dott. Spagnardi  interviene relazionando in merito e al termine specifica che i saldi del conto 
della scuola concordano con le risultanze della Banca  d’ Italia e con l’ Istituto cassiere della BPF. 
La DS dichiara di condividere quanto esposto dal DSGA.Pertanto il Consiglio, con voto palese e 
all’ unanimità approva la 

Delibera n. 24/2019 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Vista la relazionesullo stato di attuazione del Programma annuale al 30/06/2019 dei DS e DSGA, 
Ascoltati gli interventidel DSGA e ella DS 

DELIBERA 

L’ approvazione della relazione   sullo stato di attuazione de Programma annuale al 30/06/2019 ( 
che si allega al presente verbale (All. 1). 
 
La Sig.ra Urgera lascia la seduta alle ore 9.30. 
 

3. Varie ed eventuali 
La Dirigente chiede al Consiglio di ricevere il Prof. Cofano Francesco, docente presso il CPIA  di 
Formia, delegato dalla Dirigente di quella scuola, prof.ss Caianiello per fornire al Consiglio 
chiarimenti circa la richiesta di utilizzo dei locali dell’ IIS Gobetti de Libero per il corso per adulti 
di primo livello. 
La Dirigente chiede inoltre di poter rivedere la decisione presa nella seduta del 14 giugno con la 
delibera n.22/2019 alla luce delle dichiarazioni del Prof. Cofano.  
I Consiglieri accolgono il Prof. Cofano,  il quale spiega di essere intervenuto allo scopo di chiarire 
le ragioni della richiesta.  Il CPIA è un’istituzione scolastica autonoma  che presenta  a Fondi due 
sedi distinte:  un primo livello, finalizzato al conseguimento del diploma finale del 1° ciclo e 
all’alfabetizzazione dell’italiano L2presso IC Garibaldi  e un II livello presso  l’IIS Gobetti de 
Libero. Proprio in virtù di tale continuità  e in risposta a problemi logistici evidenziati nell’attuale 
sede,  la dirigente scolastica ha inoltrato domanda alla Provincia di Latina per lo spostamento  dei 
corsi di  I livello dall’IC Garibaldi all’IIS Gobetti-De Libero, in via San Magno.  
Obiettivo sarebbe rafforzare la continuità e progettare attività comuni a vantaggio degli studenti di 
entrambi i livelli,  nell’ottica dell’ inclusione e ampliamento dell’offerta formativa.   
Dichiara inoltre che l’istituzione scolastica ha un organico proprio e garantirebbe quindi la presenza 
in sede  di un assistente amministrativo, un  collaboratore scolastico, che si occuperebbe delle 
pulizie delle aule e servizi  utilizzati,  e un docente responsabile.  
Aggiunge anche che la disponibilità ad accogliere il CPIA si traduce in un concreto aiuto per 
studenti lavoratori, per lo più immigrati, che hanno bisogno di integrarsi nel tessuto sociale e l’ 
educazione è il modo più efficace per rispondere a questo bisogno. 
A questo punto il Prof. Cofano lascia il Consiglio. La Dirigente quindi invita i  componenti del 
Consiglio   a  rivedere la decisione presa a giugno  e tutti i presenti si dicono ben disposti a favorire 
l’inclusione e l’accoglienza. Tuttavia permangono alcuni dubbi sulla fattibilità concreta nell’ 
immediato. La discussione si articola sviscerando tante considerazioni.Tra  le tante emerge l’ 
opportunità di valutare la richiesta quando la stessa verrà formalizzata, con l’indicazione precisa 
degli spazi, dei tempi e dei servizi richiesti. 
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Il Presidente, visto il protrarsi della discussione e della molteplicità delle perplessità, propone di 
rimandare la decisione a breve scadenza per riflettere e valutare più avvedutamente. I Consiglieri 
accolgono la proposta di concedersi qualche giorno per riflettere meglio. 
 
Esaurita la discussione di tutti i punti all’ o.d.g., alle ore 10.45 la seduta è tolta. 
 
La verbalizzatrice                                                                                                     Il Presidente 
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